

Incroyable observation d'un OVNI transparent en Pennsylvanie



Le 14 mai 2023, aux environs de 22h00, un couple a fait une **observation extraordinaire** dans le ciel au-dessus de leur domicile à Brodheadsville, en Pennsylvanie. Ce phénomène, qui a duré environ deux minutes, a laissé les témoins dans l'émerveillement et l'étonnement.

Selon les témoignages recueillis, un objet allongé et transparent, ressemblant à un cigare, a commencé à se déplacer verticalement avec une lumière vive et solide à son sommet. Initialement, il semblait s'éloigner des témoins, créant une traînée similaire à celle d'une fusée. Intrigué par ce spectacle, l'un des témoins a pointé du doigt l'objet et a demandé à son conjoint ce que cela pouvait être. Tous les deux étaient captivés par cette apparition qui semblait différente de tout ce qu'ils avaient vu auparavant.

L'objet a ensuite commencé à traverser lentement le ciel, apparaissant comme une seule entité presque transparente, mais dont la forme était encore discernable. Le témoin a décrit l'objet comme ayant une forme semblable à une soucoupe, d'une taille incroyable d'environ 150 pieds de long, voire plus. Finalement, l'OVNI a commencé à stationner au-dessus de leur jardin. Les témoins ont tous deux convenu qu'il y avait sept lumières distinctes alignées, espacées régulièrement le long de l'objet. L'OVNI se trouvait à une altitude inférieure à celle de l'avion qui passait à sa droite et devant lui.

La partie la plus étrange de cette expérience est survenue lorsque le conjoint du témoin a tenté de capturer la scène en vidéo à l'aide de son téléphone. Pendant qu'il cherchait son téléphone, les lumières de l'OVNI ont lentement diminué d'intensité et ont disparu avant même qu'il ait pu regarder à nouveau. Les témoins se sont tous deux regardés, stupéfaits, se demandant s'ils avaient réellement vécu cette expérience. Ils ont ressenti une sensation étrange, comme s'ils étaient observés de loin, et ont entendu des bruits étranges qu'ils ne pouvaient expliquer.

Cet événement a laissé une impression durable sur les témoins, qui sont des passionnés de plein air et ont déjà été

témoins de phénomènes aériens inhabituels. Cependant, rien de comparable à cette expérience ne leur était arrivé auparavant. Ils se sont mutuellement posé la question : "Avons-nous vraiment vu cela ?" Après cette observation, les témoins ont ressenti une étrange inquiétude et ont entendu des bruits insolites. Par précaution, ils ont décidé de rentrer chez eux.

Sources

- nuforc.org
 - chat.openai.com
-

O.V.N.I. - 4 juin 2023 - Wakonda - CC BY 2.5